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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

CREATE HOPE in the WORLD  世界に希望を生み出そう   R.I．会長 ゴードン・R・マッキナリー 

                                 

2023～2024

 

 
第 2697 回例会 №27 

2024年(令和 6年)3月 8日(金) 晴 
「セイリング」 

100 万ドル例会（カレーライス） 
 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 61名中 55名    出席率 90.16% 

〇スピーカー   名古屋中央ローターアクトクラブ  
会長  大坪 和樹君 

会長挨拶          会長 柳澤 講次君 

皆さんこんにちは、4月
の新年度がせまってきて、
お仕事にもなにか気ぜわ
しさが感じられます。 
さて、奉仕の第 5 部門

である青少年奉仕は、若者
の指導力養成活動、社会奉
仕プロジェクト、国際奉 

仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化への理
解、交換プロジェクト等を通じて、若者によって好ま
しい変化がもたらせること等を期待してつくられまし
た。 
今日はロータリーの青少年奉仕活動の一端を担う中

央アクトクラブの大坪君を、お招きし、若者の減少、
若者価値観の多様性により、あるひとつの価値観だけ
でまとめることが難しい時代の、アクトの楽しさつら
さなどのお話を聞きたいと思います。 
今後ロータリアンの応援だけでは何ともならない部

分も発生してくるとおもいます。私の私見ではありま
すが、ロータリーのアクトから社会のアクトにかわっ
ていくことも一つの選択肢ではないかと思っておりま
す。ぜひ皆に期待されるアクトになっていただききた
いと思っています。卓話楽しみです。がんばってくだ
さい。 

                         
本日合計       27,000円 
累  計     1,386,620円 

ニコ BOX 

(大坪君アクトがんばってください)    柳澤会長 
(中井君、先日はお仕事の紹介ありがとうございまし 
た。大坪和樹くん、本日卓話よろしくお願いします) 

藤掛幹事 
(在籍40年の表彰を受けました)     山田(胖)君 
(杉江君、昨日はお世話になりました)    酒井君 
(昨日は美味しかったです。ありがとうございました) 

山田(章)君 
(先週卓話を聞いて頂きありがとうございました。今 
後も宜しくお願いします)         大野君 

認証伝達 

ポリオプラス・ソサエティ      棚橋 顯君 

表彰           5ヵ年皆出席表彰 松本 久君 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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幹事報告                 藤掛 誠一郎君 

１．創立 58周年記念例会および Partner‘ｓ Nightの
ご案内です。4月 12日(金)18：00から名古屋マリ
オットアソシアホテルで開催します。今回は西川悟平
さん（ピアニスト）を招き、演奏とトークをしていた
だきます。ぜひ配偶者の皆さんと共にご参加いただき
ますようよろしくお願いいたします。 
 
２．地区からの案内です。3月 水と衛生月間 リソー
スが来ています。ホワイトボードに掲載してありま
す。ご確認のほどよろしくお願いいたします。 
 
３．地区などの報告です。3月 2日会長エレクト研修
セミナーに棚橋会長エレクト、3月 7日第 7回研修実
行委員会に寺本君に出席していただきました。出席し
ていただいた皆さま、ありがとうございました。 
 
４．先週行われました理事会の報告です。 
審議事項： 
①会歴 20年以上の会員でクラブ幹事・藤掛に例会出
席免除を申し出ていただいた橋本修三君が承認されま
した。 
②クラブ戦略委員会の改定議案について、クラブの中
長期の課題を整理・改善していくために、現構成員メ
ンバー（会長・幹事・前会長・前幹事・会長エレク
ト・副幹事）では集中して取り組めないので、会長経
験者で委員長を決め、2年任期で専門的に話し合える
委員会にしたいと前回提案があり承認されました。 
③能登半島地震について、引き続き毎例会で義捐金を
集めて不足分はニコボックスから出し、合計 100万
円とし、今年 5月に金沢みなとロータリークラブに渡
します。東京・金沢・名古屋みなとロータリークラブ
とそれぞれ 100万円ずつ、併せて 300万円を石川県
に寄付するということが承認されました。７月以降の
来期も引き続き支援をしていくことになりました。 
④ハワイマウイ火災について、義捐金の金額に大小は
なく、あくまで気持ちということで現地ロータリーク
ラブに渡すこと、マウイ島のロータリークラブの例会
に野村斉史君が出席し、バナー交換を行うこと、復興
していく段階で、名古屋みなとロータリークラブ有志
でマウイ島へ旅行に行くこと、が承認されました。 
報告事項： 
⑤ランドセルプロジェクトについてですが、理事会時
点で９個集まり、本日１０個の申し出があり 19個に
なりました。引き続き募集中なので、皆さまの関係す
る方に声かけを引き続きお願いいたします。 
⑥名古屋掖済会病院 映画上映についてですが、映画
鑑賞会は日程調整中です。また、この会場で名古屋掖
済会病院に支援金目録をお渡しする予定です。 
その他は、本日のWeeklyをご参照ください。 
 
５．本日の例会食事はカレーです。「100万ドル食事
の日」ということで今年度 5回目であり、これが今年
度最後になります。通常食事代からカレー代の差額を 

卓話 

「名古屋中央ローターアクトの活動内容について」           

名古屋中央ローターアクトクラブ  
会長 大坪 和樹君 

会員数は９名で休会１名の８名で今期はスタートし
ております。但し、ここまできて実際に活動に参加し
ているのは私を含めて３名程度となっておりますので
出席率は毎回３０-４０％程度に留まっております。
理由と致しましては様々ではございますが仕事で都合
がつかないという回答が多く正直士気が低いというの
が現状です。現状の課題と致しましては当クラブの出
席率が悪いというのが一番の課題点です。理由は様々
あるかと思いますが活動内容自体が魅力的に感じない
のかメンバーの入れ替わりが多い中で交流が少ない事
もあるのか分からないのが正直なところです。 
私が今期活動している中で目標という訳ではないで

すが他クラブの例会に参加して知名度を上げるといっ
た事をしております。名古屋エリアは今期会計の安間
が主に名古屋名城ＲＡＣの例会に参加しております。 
私は三河エリアの岡崎ＲＡＣ、豊橋ＲＡＣ、に出席し
てメンバー間の交流を図っております。 
来期の活動は今期以上に厳しくなり参加率が悪く活

動内容に制限が出てくる可能性がとても高いです。そ
こで皆様に今一度お願いさせて頂きたいのは企業派遣
という形でも結構ですのでメンバーを積極的に募って
頂けますと私個人としても大変幸いです。ぶしつけな
お願いで申し訳ございませんが何卒宜しくお願い申し
上げます。入会して頂いた方には責任を持ってアクト
の良さを知って頂ける様に取組んでまいります。楽し
いと思って頂けない限り定着は難しいと考えます。そ
の点に関しましてはどのクラブも同じ課題で日々取り
組んでおりますので他クラブの意見も取り入れながら
より一層いいクラブにできればと思います。 
２０２４-２０２５年度の会長についてですが安間

が会長に就く予定で話しを進めております。下期も引
続き変わらぬご愛顧宜しくお願い申し上げます。 

ロータリー財団に寄付しています。「100万ドル食事
の日」は繰り返しの話をして申し訳ございませんが、
元々は 1960-61 年にロータリアンが 50 万人になっ
たのを記念して 1 人 2 ドルずつ食事代を節約して 
100 万ドルを寄付しようというものです。 
 
以上です。 

名古屋中央ローターア
クトクラブ会長大坪和樹
です。 
日頃より格別のご高配を
賜り誠にありがとうござ
います。新年度が始まっ
て半年経過しましたので
上期の活動報告をさせて
頂きました。 
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とき  3月 8日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「楠」 
出席者 棚橋、室原、田島、山内、梅田、長瀬、 
    柳澤、松本、渡邊、水谷、猪子、橋本(美)、 

芹澤、加藤(嗣)、寺本、中井、沼野 
17名（敬称略） 

 
① 棚橋次年度会長挨拶 

 
② 次期役員、理事、委員長紹介 

 
③ 次年度会長方針発表 

次年度事業実施予定（案）、実施予算（案）、委
員会構成（案）説明 

卓話 

「ローターアクトについて」        中村 吉夫君 

この度メイリンからローターアクトクラブに 1人入
会する事になりました。昔は、6～7人メイリンから
アクトの方に出しておりました。アクトクラブは 14
～15人で活動していましたので、それなりに活気も
あり新しいアイデアも浮かんで若い者たちが社会に立
派に飛び立っていました。これがあってはじめて会社
の中でも中核の一人となります。アクトは自分たちで
学ぶ場所です。大事なことは、メンバーをそろえるこ
とです。人材が増えることによってアイデアが出てき
ます。また、卒業生を交えて例会を作っていく、卒業
生のアイデアをもらって新しい例会を作っていく。 
ところが今 3クラブあってもアクトで実際に活動し

ているのが 3人～4人と聞くと今までやってきたこと
が惨めな感じを受けます。みなとロータリークラブは
出席者が多くオーバーフローしていますが、アクトも
会員を増やすことで共に社会で健全に育っていくこと
が出来るのではないかと思います。 
ご清聴ありがとうございました。 

次年度クラブアッセンブリー議事録  
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月 日 今後の例会予定 

3 

15 休会 

22 

卓話 
元 JAL機長（神奈川工科大学教授） 
丸山 佳男氏 
17F「コスモス」 

29 

卓話 
株式会社スタジオボディエム代表 
健康運動指導士 
南 幸恵子氏 
17F「コスモス」 

4 

5 
港友例会 
新入会員自己紹介 嶋田 憲三君 
17F「コスモス」 

12 創立 58 周年記念例会 
(Partnerʼs Night) 

19 
例会変更 
RFF 5/10-11 
（5/10 会場で例会） 

26 休会 
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